

LARGENTIÈRE

Les Harkis et les fusiliers marins célèbrent leur amitié



La commémoration de 52 ans d'amitié entre la Demi-brigade des fusiliers marins et les Harkis s'est déroulée hier matin à Largentière.

Appuyé sur sa canne, c'est les larmes aux yeux que Polo Cardis, 81 ans, a reçu sa médaille militaire hier à Largentière lors de la commémoration des 52 ans d'amitié entre les Harkis et la Demi-brigade des fusiliers marins. « Une distinction un peu tardive » selon cet ancien commando de la Marine nationale qui participé à l'évacuation de 651 Harkis de la région de Nemours et de leur famille.

Lors de ce voyage sans retour en juin 1962, les marins ont noué une amitié indéfectible avec ceux qui se sont engagés auprès de la France lors de la Guerre d'Algérie. De-

puis 13 ans, Polo Cardis ne rate donc jamais cette commémoration en Ardèche avec ses camarades de l'association régionale des Harkis et de leurs enfants.

« Une histoire d'une solidarité rare »

Hier au cœur du village, environ 250 personnes se sont rassemblées devant la Haute Stèle commémorative de la reconnaissance de la Marine nationale envers ses anciens Harkis. Outre les familles des anciens combattants, de nombreuses personnalités étaient présentes comme le maire de Largentière, Jean-Roger Durand, la sous-préfète Monique Lé-

tocart, le contre-amiral Olivier Coupry ou la députée ardéchoise Sabine Buis. Cette dernière, a salué une « histoire singulière d'une solidarité rare malgré les circonstances. Là où le gouvernement a failli à ses engagements, a abandonné des hommes et des femmes dans des conditions misérables, la Demi-Brigade des fusiliers marins a su être présente. »

La députée a enfin rendu hommage à la communauté harkie : « Tout ce que l'Ardèche a pu donner, vous nous l'avez rendu (...) Il est de notre devoir à tous de se rappeler de cette histoire. »

Estelle TABEAUD